
提出された意見と市の考え方 

No. 
提案 

箇所 
提案された意見 市の考え方 

１ その他 自治体のＨＰはインターネットで最初に訪れ

る自治体の顔であり、自治体の情報を手に入れ

る手段であるが、 田原市のＨＰはアドレスバ

ーに「保護されていない通信」と警告が表示さ

れる形式の古いＨＰですので、 新城市や蒲郡

市のＨＰように横幅サイズの大きく新しい形

式のＨＰに変更してください。 

頂いたご意見については、

今後デジタル化を推進す

るうえでの参考とさせて

いただき、方針については

原案のとおりとします。 

２ その他 福寿園から豊島駅への１１００ｍの東ケ谷豊

島線の新しく道路が整備されましたが開通情

報や工事情報などが田原市のＨＰに記載がな

いので、ＨＰは自治体の仕事内容等の情報公開

の入口ですので、他の自治体のＨＰで行われて

いるように仕事内容を細かく詳しくＨＰに載

せてください。 

頂いたご意見については、

今後デジタル化を推進す

るうえでの参考とさせて

いただき、方針については

原案のとおりとします。 

３ その他 田原市は東西３０キロメートルの細長い半島

であるので、老人クラブなどの団体や支所・市

民館など田原市役所で会議があると先端から

だと自動車で片道４０～５０分掛かり半日仕

事になるので、 毎年同じ内容の会議などの重

要でない会議は省力化のため、オンライン通信

の会議を推進してください。 

頂いたご意見については、

今後デジタル化を推進す

るうえでの参考とさせて

いただき、方針については

原案のとおりとします。 

４ その他 田原市のＨＰにイベントカレンダーがありま

すが、高齢者もほとんどスマホを持っているの

で、 一度廃止され今年復活した「田原市健康

カレンダー」をＨＰのカレンダーへデジタル化

に移行してください。 

瀬古長などが一軒一軒配るのは重たく大変で

す。 

頂いたご意見については、

今後デジタル化を推進す

るうえでの参考とさせて

いただき、方針については

原案のとおりとします。 

５ その他 田原市のカレンダーにイベント用・健康用・行

政機関の業務おしらせ用など簡単に切り替え

れるようにしてください。 

頂いたご意見については、

今後デジタル化を推進す

るうえでの参考とさせて

いただき、方針については

原案のとおりとします。 



６ その他 公図の写しの線が、ぼやけて不鮮明になってお

り、法務局で交付される公図と大きく明瞭さが

違います。 

１０年前くらいにシステムが変更されたと思

いますが、ＤＸ化のなかで公図の写しの線を明

瞭にしてください。 

頂いたご意見については、

本方針の内容に直接関係

するものではございませ

んので、原案のとおりとし

ます。 

７ その他 渥美半島菜の花浪漫街道ブログを昔は見てい

ましたが、インスタグラムが流行りだしてから

はあまり見ていません。 

田原市公式インスタグラムや市民館のインス

タグラムなどいろいろ情報発信されています

が、未来は分かりませんが汎用性の高いインス

タグラムなどの情報発信ツールで情報発信し

てください。 

頂いたご意見については、

今後デジタル化を推進す

るうえでの参考とさせて

いただき、方針については

原案のとおりとします。 

８ その他 災害対策本部の設置に基準があると思います

が、今年度は強風が止んだ頃や冬場の強風時に

災害対策本部が設置されました。 

 災害の恐れが無いのにと思いながら４～５時

間位で解除されました。基準値を超えたから設

置ではなく、ＡＩなどを導入して災害の発生が

予想される時に設置されるように予測を高め

てください。 

頂いたご意見については、

今後デジタル化を推進す

るうえでの参考とさせて

いただき、方針については

原案のとおりとします。 

９ その他 ９月の伊良湖岬校区や若戸校区で豪雨災害が

発生しましたが、アメダスは伊良湖（福江町）、

田原（高松町）に設置されていますがそれ程雨

量は無かったが、気象レーダーで見ていたら５

～６時間雨雲が停滞していました。 

気象計を増やしてＨＰに載せて、災害に役立て

てください。 

頂いたご意見については、

本方針の内容に直接関係

するものではございませ

んので、原案のとおりとし

ます。 

１０ その他 防災ライブカメラ映像を赤羽根漁港以外も掲

載してください。 

頂いたご意見については、

本市の防災対応を図る上

での参考とし、本方針につ

いては原案のとおりとし

ます。 

 


